

かけはし

令和2年10月14日(水)
文責 佐藤 和也

◎行事があるから学校！思い出になった見学旅行！

運動会も無事終わり、これからは学習や生活の充実を図っていきたいところです。

特に学力充実に向けては、長い休校がありましたが、今の学年の学びを確実に習得するために、子どもたちも先生方も頑張っています。

とはいっても、勉強、勉強では子どもたちもストレスがたまってしまいます。学校生活に潤いと刺激が必要です。10月は見学旅行や修学旅行等の行事があります。

10月に行われた各学年・学級の見学旅行の様子を一部紹介します。

1・2年生は、9日(金)にバスで天草市方面に行きました。図書館・公園・児童館・水族館・市場とたくさんの公共施設に行きました。

3・4年生は、2日(金)バスで熊本市方面に行きました。子飼商店街や水の科学館、不知火のハウス農家も見学しました。

5年生は、2日(金)熊本市方面に行きました。熊本城・博物館・美術館・熊本港湾空港等です。公共交通機関を使っての移動でした。

どの学年もわくわくドキドキで、楽しみながら学ぶことができました。実施に当たっては、学校も感染防止対策に注意を払いました。また、各交通機関や見学地でも感染防止対策が徹底されていました。ウィズコロナの中、思い出に残る見学旅行となりました。

私は行事があるから学校と思っています。行事はそれぞれの目的・目標があります。見学旅行は、学習内容のさらなる理解と、公共のマナーやルール、社会性を学ぶ大事な学習です。また、直接体験を通して学ぶことも多く、体験を通しての学びは、心に残り生きて働く力となります。

6年生は、いよいよ今月末に長崎への修学旅行が行われる予定です。小学校生活一番の思い出になる行事です。実施に向けて業者さんとも感染防止対策を行っているところです。

6年生は平和学習を進めています。見学や講話を通して、平和について考えを深める機会となります。しっかり学んできて欲しいと思います。



1・2年生です。ボルダリング体験です。はりついでますね。おもしろかったことでしょう。



3・4年生です。熊本市子飼商店街での楽しい買い物学習です。何を買ったのかな？



5年生です。三角駅です。改札で買った切符を駅員さんに切ってもらっています。



5年生です。熊本城でのスナップです。子どもたちの笑顔と復旧が進む熊本城がいいですね。